

# La Compagnie Saint-Roch.

Constituée en 1984, dans l'unique but d'honorer saint Roch, la Compagnie Saint-Roch s'est inspirée, lors de sa création, de certaines traditions issues d'autres localités de l'Entre-Sambre-et-Meuse. Elle ne quitte pratiquement pas Thuin, qu'elle parcourt également lors de la fête de Sainte Barbe en décembre.

Au début, elle était constituée de trois sections : l'Escadron, la Jeune Compagnie et la Compagnie. Depuis, une Zouaverie (1987) s'est créée, suivie, quelques années plus tard par la Cinquième Infanterie (1996). Elle est donc actuellement constituée de cinq sections.

Au début du printemps, les officiers élus prêtent serment lors de la cérémonie du cassage du verre.

Elle défile dans des rues de Thuin dans des costumes dits « du second empire ». Les sections à pied sont composées d'une saperie, une batterie traditionnelle, du drapeau, de fusils et de tromblons.

La Compagnie Saint Roch est folklorique, pas militaire.

Depuis sa création, plusieurs présidents se sont succédé : Jean-Pierre Abels, Robert Waselle, Pierre-Jean Foulon, Fernand Duchêne, Thierry Dussart, Anne Scheune, Antoine Jeanmart, François Allard, Alain Lust.

